



2022年3月

居住者の皆様へ

Asahi Monthly Report

：：騒音について：：

生活騒音に悩まされているというお声は、どのマンションでも寄せられます。コンクリートは音や振動が伝わりやすく、集合住宅ではある程度聞こえることは避けられません。音に対するトラブルを未然に防ぐためには、お互い気をつけて生活することが重要です。

【フローリングのお部屋の場合】

些細な物音でも階下の住戸に伝わります。その音が断続的に続いたり、早朝や深夜の場合、睡眠や静かな生活が妨げられることから、上下間の住民どうしのトラブルに発展するケースが多いです。



【幼いお子さんがいらっしゃる場合】

騒音ということがまだ理解できない幼いお子さんがいらっしゃるご家庭では、親御さんが気を配っていただくことが重要です。お子さんがジャンプしたり、おもちゃ等で床をたたくなど、階下に大きな音が響くような行動をしたしたらすぐにやめさせましょう。ある程度成長するまでカーペットやマット等敷いてショックを和らげる対策も若干は効果があるようです。

【音響機器やゲームを楽しむ場合】

テレビやピアノなど楽器の演奏、また最近ではゲームで体を動かすものもありますが時間帯に応じて音量等を調節しましょう。音は周囲が静かになる夜の方が大きく聞こえます。夜は一日の疲れをいやす時間帯でもありますので、夜間の演奏は避けた方がいいでしょう。早朝も睡眠を妨げる場合がありますので避けましょう。

